



Medienmitteilung

Vernehmlassung zum Innovationsförderungsgesetz

## **Regierungsrat nimmt Forderung der BDP-Fraktion auf**

**Der Regierungsrat nimmt mit dem Entwurf für ein neues Innovationsförderungsgesetz eine im Herbst 2014 eingereichte Forderung der BDP-Fraktion auf. Die BDP-Fraktion begrüsst die Schaffung einer neuen gesetzlichen Grundlage für die Innovationsförderung.**

Die BDP-Fraktion nimmt erfreut zur Kenntnis, dass der Regierungsrat mit dem Entwurf für ein neues Innovationsförderungsgesetz eine Forderung der BDP-Fraktion aufnimmt. Die bereits im Herbst 2014 eingereichte Fraktionsmotion „Innovation für KMU-Betriebe“ forderte den Regierungsrat auf, aufzuzeigen, mit welchen Massnahmen und Projekten Innovationen zur Förderung der KMU-Betriebe im Kanton Bern unterstützt werden können. Denn für den Arbeitsstandort Kanton Bern sind neben den grossen Unternehmen auch die vielen KMU-Betriebe von grosser Bedeutung.

Auskunft:  
Anita Luginbühl, 078 756 02 52

Bern, 18. März 2015